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Carissimi membri della famiglia dell’US Orione, eccomi qui
con quello che, conti alla mano, dovrebbe essere il mio
undicesimo editoriale, gli anni passano.
Ormai la stagione 2022/2023 volge al termine e devo dire che
le soddisfazioni sono state tante, i 2008 hanno fatto l’ormai
consueto campionato schiacciasassi, la prima squadra è
partita per il primo anno in prima categoria e per un pelo non
è arrivata ai playoffs, bene ha fatto il CSI, bene la squadra
femminile alla sua prima esperienza di campionato ma in
generale tutte le squadre hanno tenuto alto il nome della
nostra Società che si distingue non solo per i risultati ma
anche per comportamento ed educazione.
Non è un caso che siamo già sommersi di richieste di ragazzi
di tutte le età e categorie che ci chiedono di venire a giocare
da noi magari provenendo da società blasonate e prestigiose,
forse lo siamo diventati anche noi e la cosa sinceramente mi
inorgoglisce.
Valuteremo ogni ragazzo ma sceglieremo tenendo prima in
considerazione i ragazzi che già fanno parte della nostra
famiglia, questa è la nostra filosofia e non è nostra intenzione
cambiarla.



Non posso terminare il mio scritto senza la consueta parte patetica sennò soci e
consiglieri mi tolgono il saluto.
Allora aggiungo che vi scrivo dal Marocco dove sono per qualche giorno di vacanza, oggi
sono stato su una spiaggia dove hanno organizzato un torneo di calcio - fatto bene, con
arbitro, porte, bandierine ecc. - e quando c’ero io giocava una squadra con i colori Orione
e ....mi ha preso una botta di nostalgia, del resto sono ben due giorni che sono lontano
dal campo di via Strozzi! Non vi dirò se i biancazzurri hanno vinto o perso ma solo che ho
già voglia di tornare.
Saluto tutti e, come sempre, finiti
campionati e tornei della
salamella, vi aspetto alla
prossima stagione dell’US
Orione.
Il Presidente.

Ps: non ce la faccio, devo
dirvelo, la squadra con i nostri
colori ha preso una barca di gol,
non erano proprio capaci peró
l’hanno presa sul ridere ed
erano simpatici.

Nicola Bordino e Alberto Tremolada.



abbandonato la Federazione maggiore, pur sempre con il
primario intento di diffondere il più possibile la pratica
sportiva, di far crescere i giovani e di essere punto di
aggregazione stabile del quartiere, aderendo da subito
nel 1960 all’organizzazione dei primi corsi per
l’avviamento all’attività sportiva, allora chiamati NAGC,
poi CAS, Centri Avviamento allo Sport dal 1976 ed infine,
negli anni ’90, il definitivo format di Scuola Calcio,
sempre con la filiera di tutte le categorie previste. La
Seconda categoria fu raggiunta per la prima volta nel
1972, poi ancora nel 2011, 2015 e 2017, nel 1979
arriva finalmente il titolo di Campione provinciale Allievi,
prima squadra milanese tra quelle di origine oratoriale
ad ottenere questo risultato, davvero straordinario! Nel
1992 vince l’analogo titolo per i Giovanissimi; nel 1994,
quando non era certo di moda, la società ha allestito una
squadra femminile, anche vincitrice del prestigioso
torneo Mantovani, categoria poi abbandonata a
malincuore per la mancanza di pluralità di spazi adatti;
arrivano negli anni più recenti altri successi nei vari
campionati provinciali: Giovanissimi nel 2008, Juniores
nel 2009, Allievi nel 2013 e 2015, Giovanissimi ancora
nel 2018, e soddisfacenti, anche se saltuarie,
partecipazioni a quelli regionali. 

LA NOSTRA STORIA IN BREVE
Sullo stemma dell’Unione Sportiva Orione
è impresso l’anno 1947: è la data che tutti
considerano quella dell’avvio ufficiale
dell’attività organizzata dalla Società,
come confermato dal diploma del Centro
Sportivo Ambrosiano (storica
denominazione del CSI a cavallo tra gli
anni ’40 e ’50), la testimonianza più
“antica” che ancor oggi simboleggia,
appeso ad una parete della Sede, i primi
passi fatti. Il campo sportivo allora si
trovava due metri sotto il livello della
strada, si allagava spesso, e bisognava
togliere l’acqua con una pompa. Ci si
arrivava a piedi o in bicicletta, alla Cascina
Restocco, ed era un’estrema periferia che
oggi, l’area tra Bande Nere e Piazza
Tripoli, è diventata semicentro, e quando
ci sono le partite non si trova neanche
posto per parcheggiare la macchina. Nata
negli anni ’40 in tempi difficili e di guerra
grazie all’iniziativa di Don Ignazio
Cavarretta, nell’ambito dell’Opera fondata
da Don Orione, con lo scopo di educare
attraverso lo sport giovani di ogni origine,
religione e condizione sociale, la nostra
Società non trascurò da subito il lato
sportivo della missione, allestendo, per
quanto possibile in quegli anni “eroici”,
formazioni all’altezza delle varie
competizioni; ad esempio fiore
all’occhiello nella squadra del 1947 era il
centrocampista Giancarlo Pistorello, in
seguito protagonista di una brillante
carriera nella massima serie con Milan,
Monza, Genoa e Alessandria. Agli inizi
degli anni ’50 la Società si diede uno
statuto, un presidente, più dirigenti, e nel
1956 il grande passo: l’adesione alla
FIGC; già nel 1958 conquistava
inaspettatamente il titolo di Campione
Milanese cat. Ragazzi, che sarebbe
diventata successivamente con la riforma
Zauli e la creazione della LND, l’attuale
cat. Juniores, con nuovi limiti di età. Da
allora l’US Orione non ha mai



Nel 2017 si torna ad affiancare anche l’attività CSI, con
una squadra Junior a 11, e arriva subito la vittoria in
campionato. Nel 2022, proprio nell’anno del 75°
anniversario, la Prima squadra vince la Coppa Lombardia
con conseguente promozione, per la prima volta nella
storia, in Prima categoria, e i Giovanissimi Under 14,
dopo 30 anni esatti, rivincono il titolo di Campioni
provinciali, bissato nel successivo Campionato 2023.
Nella stagione 2022/23 torna finalmente anche il calcio
femminile, grazie all’affiliazione delle Diablite e
all’iscrizione al campionato CSI a 7.  Anche l’attenzione
per il centro sportivo è costante: nel 2000 viene ultimata
la sede moderna con gli spogliatoi sotto, così come si
possono vedere oggi, nel 2013, grazie ai Presidenti
Cuomo e poi Uggeri, viene posato il manto sintetico, nel
2014 aperte le tribune, nel 2016 aggiunti nuovi
spogliatoi e organizzata la palestra, nel 2020 risistemato
ed allungato il campo sintetico, nel 2022 sostituito
l’impianto di illuminazione con moderni led.

In tutti questi anni si sono succeduti alla
guida della Società soltanto 6 Presidenti, a
testimonianza di una proverbiale continuità
nella programmazione e di una oculata
prudenza nella gestione delle risorse. A
livello sociale nel 2012 viene insignita del
prestigioso riconoscimento di Civica
Benemerenza del Comune di Milano,
consegnato al Presidente Cuomo dal
Sindaco Pisapia mentre a ottobre 2022 il
Presidente Bordino ritira a Roma la
Benemerenza FIGC per i 75 anni di attività.
Oggi sul campo di via Strozzi si alternano
16 Squadre, coinvolgendo circa 350 ragazzi
e 70 Collaboratori, per 250 partite e 2000
ore di allenamento, con Campus estivo,
ritiro e preparazione, 9 Tornei per i più
piccoli.
Insomma, questa piccola Società di
periferia, vero esempio di associazione
popolare, del tutto simile per intenderci a
quella del FC Barcellona o dei club tedeschi,
dove però i Soci non sono (solo) tifosi
Orione, ma anche collaboratori attivi, in cui
tutti, dal Presidente ai Consiglieri, dagli
Allenatori ai Dirigenti, prestano la propria
opera gratuitamente, con risorse
economiche modeste ma sempre
indipendente e mai legata ad alcun Club
professionistico, ne ha fatta di strada, è
arrivata alla vigilia dei 75 anni con un
campo moderno e funzionale su cui i
ragazzi si divertono inseguendo un pallone
e dei sogni, proprio come in quel lontano
1947. 
Chi intende approfondire può leggere il bel
libro, scritto da Leonardo Castiglioni,
Presidente di lungo corso che ha fatto
crescere la Società negli anni a cavallo tra i
due secoli, in cui sono ben raccontate le
principali fasi della nostra lunga storia,
corredate dalle foto più rappresentative e
da testimonianze e aneddoti raccontate dai
protagonisti principali e consultare tutti i
numeri arretrati di TuttOrione, giunto ai 40
anni di storia editoriale, con servizi, foto e
storie di tutte le annate calcistiche, sul sito
web US Orione ASD La nostra storia . Forza
Orione!

Alberto Tremolada

http://www.usorionemilano.it/la-societ%C3%A0/la-nostra-storia/


PRIMA
CATEGORIA
Diventare capitano di questa squadra, e
specialmente di questo gruppo, è un stato
immenso piacere ma soprattutto è stato
facile. Facile perché sono circondato da
ragazzi, uomini che si sono dimostrati
esempi impeccabili per impegno, dedizione e
professionalità.  
Nel mio piccolo, la cosa più importante che
ho sempre cercato di trasmettere,
specialmente ai più giovani e ai nuovi
arrivati, è l’appartenenza a questi colori,
quella “vena sul collo” di cui ha parlato
recentemente Spalletti. L’unicità di essere e
rappresentare l’US Orione, che mi è stata
tramandata fin da piccolo, dai più grandi,
alcuni di loro ancora parte fondamentale di
questo gruppo, fonti di ispirazione e
“orionismo”. Misurandoti con altre società,
ti rendi conto di quanto questa nostra realtà
di quartiere sia unica. Sia dal punto di vista
societario (un solo campo incastonato tra i
palazzi, tutto il settore giovanile impiegato,
esclusivamente volontari al servizio della
società, nemmeno un euro speso o
promesso per accaparrarsi chissàquale
giocatore) sia per quanto riguarda questo
gruppo, amici dentro e soprattutto fuori dal
campo, dettaglio tutt'altro che irrilevante.
L'insieme di queste cose crea una sinergia
difficile da spiegare e quasi impossibile da
trovare altrove.  Ed è per questo che quando
si vince si gode il doppio. 
Non ci dimenticheremo di questa annata, la
prima volta in prima categoria per l’US
Orione. É stato bellissimo vedere la crescita
di tutti, avete e mi avete dato tantissimo. 
Abbiamo fatto una stagione pazzesca, 54
punti in 30 partite, sconfiggendo grandi
squadre, società forti, che probabilmente
all’inizio non ci avrebbero dato una lira,
questo grazie al contributo di tutti. Siamo
andati a un passo di qualcosa di grande, è
vero, ma posso dire col sorriso che lo
abbiamo fatto sognando.
Grazie per avermi fatto sognare ragazzi.
Riccardo Bordino

Flavio Galli Giovanni Uggeri Pietro Uggeri

Nicola Bordino Alberto Tremolada

Lorenzo Albanese Andrea Alberti



Andrea Biondi Matteo CariniGiacomo CaminadaRiccardo Bordino Alessandro Catacchio

Simone Cordaro Alessandro GarelliMarco GalliziaSimone D'Addamo Lorenzo Lanza

Matteo Lanza Fabio LoiStefano LiuniPaolo Leoni Carlo Melogli

Giovanni Melogli Lorenzo PastoreFabio NaimorRiccardo Morabito Matteo Puggioni

Mattia Tanzini Riccardo UggeriFederico TremoladaGabriele Torraco Omar Wardah



Claudio Sommaruga

CSI - 
OPEN

Anno nuovo per la banda Csi che si
presenta ai nastri di partenza con tanti
cambiamenti: a partire dal numero 10
sulle spalle di Manu Pala, tutt'ora non
digerito dallo spogliatoio, all'addio di
diversi amici facenti parte del gruppo
storico. 
Ci siamo ritrovati a Settembre con nuovi
elementi che si sono integrati bene,
riuscendo in poco tempo a creare un
gruppo solido e coeso sotto la sapiente
guida di Mr Frank Michielin.
Ciò ha permesso ai nuovi di capire in
tempi brevi i dettami tattici
dell'allenatore, nonostante le grandi
difficoltà nel comprende i nuovi ed
innovativi esercizi del nostro fantastico
allenatore. 
Durante l'anno abbiamo subito diverse
defezioni tra infortuni e partenze per
Erasmus (un caro saluto ai nostri Toto e
ViceCap Moruz) che hanno indebolito la
rosa ma ciò non ha impedito alla squadra
di raggiungere l'obiettivo di inizio
stagione: i Playoff.
Playoff che non sono iniziati nel migliore
dei modi ma sono sicuro che riusciremo a
invertire la rotta per chiudere al meglio la
nostra lunga stagione.

Il Capitano Alberto Invernizzi

Franco Michielin

Paolo Invernizzi Paolo Schirinzi



Mattia CapusoniAlessandro AndrighettiFrancesco Albanesi Marco Conte

Alberto InvernizziGabriele GrassiLorenzo Garelli Alessandro Mancosu

Edoardo MinciottiMatteo MichielinAndrea Michielin Michele Moruzzi

Alessio RodolfiGabriele RussoManuel Pala Filippo Romagnoli

Samuel VidaliDavide VerzaniniRaniero Spaziani Francesco Chirre Huertas



CSI - OPEN
FEMMINILE
CAT. B
La grinta e il pallone ecco cosa accomuna
un gruppo di ragazze nato un po’ per caso
due anni fa dal sogno di voler giocare a
calcio tra amiche. Ora questo sogno è
realtà e pian piano stiamo dimostrando
come farci valere nel calcio a 7. Quest’anno
in particolare ci siamo messe alla prova nel
primo campionato della storia della nostra
squadra ottenendo risultati impensabili fino
a poco tempo fa. Abbiamo vinto con
orgoglio e abbiamo anche perso con
amarezza… ma con la consapevolezza di
aver sempre lottato fino all’ultimo per ogni
pallone, dimostrando di potercela giocare
anche con squadre molto forti e con più
esperienza di noi. 
Dopo un sesto posto sudato e forse anche
con un pizzico di insoddisfazione ci siamo
avventurate nell’esperienza della Silver
cup, ottenendo dei successi inaspettati ma
poi meritati sul campo, arrivando fino
all’attesissima finale dove nonostante la
sconfitta abbiamo sostenuto una partita
importante acclamate da un calorosissimo
tifo. 
Essere Diablite è un’emozione
indescrivibile, è più di una squadra di
calcio, è più di un gruppo di amiche, è una
grande famiglia. “Testa bassa e pedalare”
queste le parole del mister Melogli dopo le
partite vinte, testa bassa perché non ci
siamo mai aspettate di poter tener testa a
tutte le squadre e pedalare perché di
strada da fare ne abbiamo ancora tanta. 
Volevo cogliere l’occasione per ringraziare
tutto l’Orione per aver creduto in questo
progetto. Ringrazio anche tutta la curva
che ci ha accompagnato in ogni partita, al
caldo, al freddo, in trasferta e in casa e
anche dopo le sconfitte ci ha sempre dato
la grinta per ripartire con gioia, canzoni e
cori.

Ringrazio la nostra fantastica dirigente Lusi, cuore di questo
gruppo, perché senza di lei nulla di tutto ciò sarebbe possibile. Un
enorme grazie lo devo a Mello, Ugge, Giacky e Colla i nostri mitici
Misters che hanno creduto in noi, preparando ogni allenamento
con cura e studiando il modo migliore per scendere in campo e
vincere. Infine, il ringraziamento più importante va a tutte le mie
compagne di squadra che mi hanno accompagnato fino a qui, tra
risate e abbracci e nella speranza di poter puntare ancora più in
alto l’anno prossimo ricordo sempre che dove non arriviamo con
la tecnica arriviamo con il cuore perché voglia di vincere ne
abbiamo da vendere.
Superkicca, capitano Diablite

Riccardo Uggeri Enrico CollabollettaCarlo Melogli

Giacomo Ghezzi Lucia Aprile Vittoria Cecchi



Chiara CapacchioneGiulia BellinzonaCecilia Barracaracciolo Virginia Cesana

Giulia GhezziCostanza ElmettiGiorgia Cremelli Sara Iaccheo

Chiara MarignoliSofia MarcangeliMarta Ierardi Emilia Martelli

Francesca SabellaAlessandra PoggiEmma Moroni Federica Tedeschi

Giorgia VerganiIrene Tremolada



UNDER 19 -
JUNIORES
Grazie a tutti!
Non c’è modo migliore per iniziare una
lettera. Questo per me è stato l’ultimo anno
nella squadra Juniores e ho avuto l’onore di
esserne il Capitano. Insieme abbiamo
affrontato un percorso davvero speciale,
siamo partiti a Settembre con alcuni dubbi e
qualche incertezza ma, sotto la guida
attenta del nostro Mister Benassi, siamo
cresciuti come squadra.
Ci siamo messi in gioco fin dall’inizio e non
abbiamo mai mollato, nemmeno nei
momenti peggiori della stagione e anche se
non siamo riusciti a raggiungere il nostro
obiettivo, questo non significa che abbiamo
fallito. 
Siamo ancora in lotta per un ottimo
piazzamento e sono convinto che riusciremo
a raggiungerlo o faremo sicuramente tutto il
possibile in modo da poter dire con fierezza
“io ho dato tutto quello che potevo dare”
E adesso è giunto il momento dei
ringraziamenti…
Voglio ringraziare i mister Walter e Gerardo
per la fiducia che mi hanno dato affidandomi
la fascia di Capitano, ma soprattutto per
quello che ci hanno insegnato durante
questo anno, per averci spronato sempre e
per non aver mai mollato dimostrando di
tenere alla squadra più di tutti.
Voglio ringraziare tutti i miei compagni, sia
quelli con cui ho condiviso più anni
all’Orione, sia quelli che ho conosciuto
quest’anno, per i bei momenti passati
insieme dentro e fuori dal campo.
E infine Ringrazio anche tutti i dirigenti per
esserci stati sempre vicini negli allenamenti
e nelle partite.
Che dire come chiudere una lettera …Grazie
ancora a tutti e ... sempre forza Orione!
P.S. Ragazzi ma sapete quello che più mi
mancherà di questa annata calcistica…
Saranno le nostre immancabili riunioni
tecniche del giovedi notte post allenamento
dal kebabbaro, dove discutevamo di
strategie e possibili soluzioni da attuare
nella prossima partita del sabato …

Walter Benassi Gerardo Pugliese Michele Iogna

Fabio Taccetti Alessandro RigamontiAlessandro Tempera



Alessandro Andrighetti Niccolò D'AuriaJacopo DaloisioLuca Crosignani

Simone Dei Rossi Matteo Di Carlo Federico GaspariniRiccardo Gabrielli Mattia Gentile

Lorenzo Iogna Luca NapoletanoGiovanni MurariTommaso Locatelli Lorenzo Naso

Lorenzo Pastore Giacomo ScottiEnrico Rigamonti Francesco Stefanutti Manuel Taccetti

Matteo VolpariSimone TemperaFederico Taddei

Lucio Borasi



UNDER 18 -
JUNIORES
2005
La stagione 2022/2023 è stata carica di
sorprese e soddisfazioni per la squadra U18
dell’ U.S. Orione. 
Abbiamo iniziato il nostro percorso insieme a 3
nuovi mister: Martino Montaperto, un allenatore
grintoso e sempre disponibile, Flavio Boretti, un
mister combattivo e sempre attento al dettaglio
e Luca Padovano, un preparatore atletico
appassionato e volenteroso di insegnarci
qualcosa di nuovo.
Nonostante il calendario sfavorevole che ha
visto l’iniziale susseguirsi di partite complicate,
dopo esserci conosciuti meglio ed aver trovato
modo di sopperire anche a pesanti assenze
siamo riusciti a toglierci dei sassolini dalle
scarpe. 
La prima parte di stagione fino al turno di pausa
è stata tosta, senza risultati utili e dunque 0
punti ottenuti, ma dopo la trasferta a Cremona
per affrontare l’Albacrema abbiamo ritrovato
coraggio e la forza di battere persino i temuti
avversari del Rozzano in casa per 5-4.
Concludendo il girone d’andata con altre 5
vittorie e la sola sconfitta in casa della capolista
Viscontini. In modo simile abbiamo affrontato
con determinazione e voglia il girone di ritorno,
perdendo solamente con le prime in classifica,
ma giocandocela quasi sempre ad armi pari,
specialmente sul campo di casa. 
Abbiamo terminato la stagione in 6 posizione
con distacco dalla seconda metà di classifica ad
appena 3 punti dalla quinta, e con 90 gol in 24
partite, posizionandoci 4° per goal fatti.
Nonostante questo, i risultati ottenuti, benché
siano stati in molti casi appaganti, non hanno
rispettato le ambizioni e le potenzialità che
avevamo all’inizio del campionato, purtroppo ci
sono stati casi di assenze eccessive e
allenamenti scarni di ragazzi, che hanno messo
in risalto da un lato il rammarico nel vedere il
gruppo diviso ma dall’altro la gioia nel vedere la
determinazione di alcuni di noi che hanno
comunque continuato, tenendo fede al loro
impegno, a presenziare ad ogni allenamento e
dare il 100% in qualsiasi occasione.

Per questo, nonostante la gioia di un campionato regionale ben
affrontato, il rammarico di aver potuto fare meglio rimane. 
Particolarmente felice ricordo è stata la già citata partita in casa con il
Rozzano, che nonostante fosse sulla carta più forte, e noi venissimo da 1
sola vittoria in 5 partite, abbiamo affrontato con tenacia e grinta, e
nonostante l’iniziale svantaggio abbiamo dimostrato di cosa fossimo
capaci portando il gruppo alla vittoria e ad un’esplosione di gioia. 
Abbiamo trovato avversari a livello regionale veramente forti, ma
nonostante qualche partita il nostro organico ha sempre dimostrato di
meritare di stare alla tavola dei grandi della classifica, purtroppo però
qualche occasione di deconcentrazione, e talvolta sfortuna, non ci hanno
permesso di arrivare dove speravamo.

Martino Montaperto Luca Padovano

Antonio De Fanis Flavio Boretti



Pietro BonfantiniFrancesco BergonzoniEugenio Bassino

Francesco D'AmbrosioFederico CastiglioniKarim Bouda

Francesco De FanisAndrea CennaGustavo Cedillo

Christian PaganaMattia NicoraLorenzo Mauromicali

Edoardo TraianniDario SgaramellaNiccolò Posarelli



UNDER 17 -
2006

Sebbene la fine della stagione sia ancora
lontana, è già possibile individuare un
elemento che è accomuna tutte le
giornate in cui abbiamo giocato:
paradossalmente, l’unico fattore costante
è l’incostanza. La stagione calcistica della
squadra è stata piuttosto altalenante e fin
dall'inizio del campionato abbiamo
dovuto affrontare alcune difficoltà
relative ad assenze importanti, che ci
hanno però spronato a adattarci e
migliorarci ognuno nel suo piccolo per
aiutare la collettività.
Il tema della mutevolezza dei nostri
risultati si può osservare anche nelle
singole partite, troppo spesso iniziate con
scarsa attenzione che ci ha portato a
trovarci in svantaggio: durante la sfida
d’andata in casa della Viscontini siamo
entrati nello spogliatoio con un solo gol
conquistato allo scadere del primo tempo
a fronte dei tre subiti; un grave infortunio
e un’espulsione inaspettata hanno reso
complicato anche solo immaginare di
poter rimontare in una partita del genere,
ma incredibilmente i tre punti li abbiamo
portati a casa noi. Le varie batoste subite,
seppur spesso evitabili, hanno riacceso
ancora di più in noi la fame di vittoria, di
rivalsa, di trovare quel gol in più che può
fare la differenza tra tornare a casa delusi
e fare la gioia di tutti. È qui che esce fuori
il vero spirito guerriero e tenace della
squadra. In aggiunta, uno sprono
ulteriore è fornito dalle energiche
celebrazioni a seguito di ogni gol e ogni
vittoria. Credo che la capacità della
squadra di cavalcare l’onda emotiva di un
evento in campo sia una delle sue qualità
più rilevanti, nel bene e nel male: ci basta
davvero solo un tiro o un’occasione per
ravvivare la speranza e sentirci tutti più
fiduciosi.

Il proposito che stiamo cercando di perseguire è mostrare
tramite le prestazioni il duro lavoro che stiamo facendo in
allenamento non solo dal punto di vista fisico, ma anche sulla
la mentalità: quindi vuol dire che noi dobbiamo concentrarci sul
mantenere la grinta e l’ostinazione in ogni momento dalla
preparazione alla fine di una qualsiasi partita per raggiungere
alcuni obbiettivi a cui i piedi da soli non possono arrivare. Sono
certo che mantenendo costante l’impegno l’uno per l’altro
potremmo ritenerci sempre di più una squadra compatta e
completa, di giocatori costantemente affamati di vittoria.
Raphael Levy

Danilo Tedeschi Matteo Volpari Niccolò De Vecchi

Andrea ParacchinoAndrea ZangheriMatteo RIva



Filippo BiraghiLucas BazzaniMatteo Angiolini Davide Casalinuovo

Jean FiorentinoAxel CouetilLuca Cosentino Mattia Gori

Youssef OrgiuRaphael LevyFlavio Invernizzi Yassin Orgiu

Alessandro PernaAlessandro ParacchinoLorenzo Pappalardo Mattia Pintus

Alessandro TomasoniNemika PriyankargeAlessandro Porcu Matteo Zangheri



UNDER 16 -
2007
A inizio settembre col ritiro a Cattolica si è
aperto un nuovo capitolo del nostro
percorso all’Orione, con alcuni nuovi
compagni e nuovi mister. Con il cambio di
modulo è cambiato del tutto anche il nostro
stile di gioco che è diventato più offensivo,
così da migliorare il nostro rendimento in
attacco, gestito da mister Conte, facendo
più del doppio dei gol che avevamo fatto
l’anno scorso. Per il reparto difensivo è
stato molto difficile ingranare perché siamo
passati da una difesa a 4 a una difesa a 3 e
inizialmente molte delle reti subite
arrivavano da nostri errori. Col passare del
tempo, grazie agli insegnamenti di mister
Mattia che si è occupato della difesa
durante tutto l’anno, siamo migliorati molto
anche su questo aspetto e siamo riusciti a
riportare la differenza reti, che l’anno
scorso era negativa, a zero. A livello fisico
siamo migliorati parecchio, grazie anche al
terzo allenamento a settimana che i mister
hanno voluto inserire nella seconda parte
dell’anno. Il nostro punto di forza è
sicuramente la coesione del gruppo
squadra, che va al di fuori dal campo e ci ha
aiutato molto nei momenti più difficili.
Arrivati a fine stagione possiamo ritenerci
abbastanza soddisfatti dei risultati ottenuti,
ma siamo sicuri che col giusto impegno
miglioreremo ancora. Sicuramente l’anno
prossimo punteremo ad ottenere risultati
migliori. Siamo fiduciosi in questo percorso
che finirà al meglio.
Mattia Boella e Leonardo Politanò

Marco Conte

Ivano Verzanini Nunzio GulloGuido Lodigiani



Francesco Achini Tommaso BrianziSergio BolivarMattia Boella Leonardo Barranco

Annibale Casucci Leonardo CottiniBen CohenAndrea Ciompi Edoardo Di Bari

Andrei Dorosan David GrojanMatteo GuerritoreGiacomo Giulini Andrea Iazzarelli

Guglielmo Lodigiani Andrea PirottaGregorio OrtenziFilippo Lozzi Leonardo Politanò

Edoardo Romano Giovanni VinciJacopo SiragusaRinaldo Sagulo



UNDER 15 -
2008
Questo è stato un anno pieno di emozioni e
di allenamenti che sono stati costruttivi per
la crescita sia tecnica che mentale della
squadra. Con l’arrivo dei nuovi mister l’idea
di gioco dell’anno scorso è sparita dagli
schemi. Ci siamo quindi dovuti adattare ad
un nuovo gioco che i nuovi mister ci hanno
trasmesso. Le prime partite, infatti, le
abbiamo vinte giocando però non proprio
secondo le idee dei mister di adesso. Col
tempo però finalmente abbiamo trovato un
equilibrio per la quale ognuno sa come
deve svolgere il proprio ruolo secondo
quello che gli dicono i mister. I risultati ne
sono una conseguenza infatti. Abbiamo
vinto tutte le partite del girone tranne una.
Un numero di vittorie mai eseguite da
nessuna squadra dell’Orione. Quindi
dobbiamo ringraziare i mister per averci
fatto raggiungere l’obbiettivo iniziale,
ovvero la vittoria del girone. Come capita a
tutte le squadre, ci sono state partite
difficili da affrontare durante la stagione.
Tra le partite più ardue vi sono sicuramente
quelle contro l’Orpas, l’iris e il Vighignolo
all’andata mentre al ritorno contro l’Orpas
e l’iris. In particolare, voglio parlare
brevemente dell’ultima citata, nonché la
partita che ci ha permesso di aggiudicarci il
girone. Inizia la partita e noi un po’ presi
dall’agitazione di vincere il campionato
subiamo l’1 a 0 dopo pochi minuti. Dopo la
pausa proviamo a riaccendere la partita ma
nulla da fare. Poi subiamo un altro gol su
un errore del mediano. Ma i cambi efficaci
del mister ci permettono di fare 3 gol in 10
minuti e di farci vincere la partita. Una tra
le partite più belle giocate, invece, è stata
sicuramente quella contro il Vighignolo
dove abbiamo espresso tutto quello di cui
eravamo capaci di fare, a livello tecnico e
tattico. Per chiudere vogliamo ringraziare i
nostri dirigenti e Tommaso Giulini (padre
del nostro cruciale difensore Carlo Giulini)

Mateo Pinzon Paolo Perrone Francesco Tolusso

Alberto Volpino Davide BalboniAndrea Paracchino

che hanno fatto si che potessimo svolgere una delle nostre più
importanti esperienze a livello calcistico. Siamo andati a Cagliari
per svolgere un torneo è anche qui siamo riusciti a far notare di
che pasta siamo fatti vincendo il girone qualificandosi alla finale
persa però contro i padroni di casa. Voglio ringraziare infine tutta
la società e i mister che ci hanno supportato e non ci hanno fatto
mancare nulla durante tutto l’anno.
Carlo Balboni, Luca Battaglia e Riccardo Pirri



Alessandra Simone Federico BettoLuca BattagliaCarlo Balboni Mattia Darecchio

Edoardo Delvacchio Gabriele LuoniCarlo GiuliniNicola Foglio Giorgio Milosa

Tommaso Murtas William ParoloStefano ParacchinoFrancesco Ortenzi Riccardo Pirri

Tommaso Pirri Leonardo VasconiAlessandro TodiniFilippo Rimoldi Luca Vecchi

Gianluca Volpini Alessandro Zocco



UNDER 14 -
2009

La stagione della squadra under 14
dell’U.S Orione è stata tutto sommato
buona. 
La squadra è riuscita a collezionare sia
molte vittorie che altrettante sconfitte e,
anche se quest’ultime non ci hanno
permesso di “giocarci” i primi posti della
classifica, però ci hanno aiutato a
prendere più consapevolezza dei nostri
errori sia individuali che di squadra, sia
tecnici che tattici, rafforzando di
conseguenza la squadra. 
La cosa più importante è che si è creato
un gruppo solido, cosa non scontata visto
che a inizio anno si sono uniti sia molti
nuovi giocatori sia nuovi mister. 

Sicuramente c’è ancora molto da
migliorare ma, se rimaniamo concentrati,
motivati ed uniti, potremo ambire a grandi
risultati.

Paride Faella Michele Paglia

Ciro Scarcello Raffaele TarantinoFrancesca Stella

Tommaso TartagliaGiulio Tarantino



Andrea Baglioni Davide BocconeVinicio BerraGiovanni Beretta Filippo Boccone

Andrew Bussini Mattia DiazAndrea DaloisoLeonardo Curri Alessandro Errico

Jacopo Guarneri Rodolfo LattanziFrancesco ImparatoAlessandro Gulì Andrea Levi

Matteo Petta Simone ScarcelloMarco RicciarelliGiacomo Previati Hiyori Shiba

Vittorio Silei Dominic Flores Emiliano MonteAnge Koko



ESORDIENTI
A - 2010

Dario Guerrini Matteo Di Carlo

Enrico De Giorgi

Michele Moruzzi

Spesso a noi mister piace riassumere con
una sola parola le partite appena giocate.
Abbiamo provato a farlo anche per la
stagione che sta per concludersi e “crescita”
è quella che più ci ha visti d’accordo. 
“Crescita” in ogni sua possibile accezione.
Sicuramente nella sua sfumatura più
classica e forse banale: fra i 2010 di due
anni fa e quelli di oggi sono passate diverse
misure di scarpe e altrettante tacche sul
muro. Ma a questa se ne affiancano altre che
assumono significati tutt’altro che banali e
scontati. 
Partiamo dal gruppo: la scorsa stagione, con
lo scioglimento della “mista” 2009/2010,
sapevamo che nella nuova avremmo dovuto
fare i conti con un primo periodo di
inserimento dei tanti volti nuovi che
sarebbero arrivati a settembre. Beh, ci
sbagliavamo. Dalla prima amichevole, il
gruppo si è cementato fino a raggiungere
un’unità e una compattezza con le quali ogni
difficoltà successiva si è ridotta al minimo.
Per ciò, grosso merito va dato ai dirigenti
Alberto ed Enrico, disponibili per ogni
richiesta, lamentela o consiglio, e anche ai
ragazzi che già da qualche anno vestivano la
maglia dell’Orione, i quali con enorme senso
di squadra hanno saputo accogliere i nuovi
arrivati.
Passiamo al campo: in questo caso, non è
stato immediato trovare la quadra fra ruoli
nuovi, infortuni e assenze. Quasi
paradossalmente, abbiamo iniziato a giocare
meglio durante le prime amichevoli a 11 e,
dopo le feste, anche i risultati ci hanno
premiato permettendoci di poter lottare per
il primo posto fino all’ultima giornata del
campionato primaverile. Aldilà di come finirà
(scriviamo alla vigilia dell’ultima giornata),
siamo molto orgogliosi di aver visto in
ciascuno di loro la voglia di migliorarsi sia
individualmente, sia come squadra,
partendo sempre dagli errori commessi e dai
successi ottenuti allenamento dopo
allenamento e partita dopo partita.
Concludiamo in panchina: sì, perché anche
noi siamo cresciuti. Non in altezza e non in
campo (ma magari sì). Allenare una squadra
di Esordienti non si limita solo a schierare i 9
che si sono allenati entrambe le volte in
settimana né tantomeno alla sola
spiegazione di quanto siano importanti le 

marcature preventive per non prendere contropiedi. In particolar
modo alla loro età, infatti, ognuno è un gran calderone di pensieri,
aspettative e convinzioni più o meno attinenti alla realtà che viene
espresso in maniera unica. Imparare a leggere i loro
comportamenti per poter comunicare nel modo più efficace
possibile è stata sicuramente la sfida più difficile ma allo stesso
tempo più stimolante che abbiamo affrontato in questi due anni.
Un ultimo pensiero va alla prossima stagione. Con l’ingresso
nell’Agonismo avverranno dei cambiamenti, probabilmente anche di
allenatori, ma quello che ci sentiamo di dire è che questo gruppo
avrà un grande futuro, dentro ma soprattutto fuori dal campo. Se è
vero che la forza del gruppo si vede dalla sua capacità di adattarsi
al cambiamento, i 2010 partono in vantaggio 1-0.
I mister Dario, Dica e Mike

Alberto Pozzi



Vittorio AdamoLeonardo Accetta

Vittorio De DionigiFilippo Carugo

Tommaso MarazziLorenzo De Giorgi

Michele VillaHotori Shiba

Filippo ZoppoGregorio Zalateo



Stagione 22-23 una tappa del nostro percorso.
Potremmo definirla in questo modo la stagione dei 2011. Ad inizio anno appariva necessario rinforzare la rosa
che aveva appena chiuso il biennio dei Pulcini. Date le diverse richieste che avevamo ricevuto per nuove
iscrizioni, a settembre 22 si era deciso di portare a bordo 9 nuovi ragazzini per affrontare la categoria degli
Esordienti B. La maggior parte di nostri rinforzi era alla prima esperienza in squadre che giocano in campionati
FIGC. Tuttavia il gruppetto, abbastanza numeroso di 21 componenti, fin da subito si è dimostrato ben
amalgamato ed affiatato…. anche nel tifare con molta passione i successi della nostra prima squadra la
domenica pomeriggio in Orione! 
Sebbene fossimo in molti rispetto al numero di partite disponibili e al numero di giocatori che potevano
scendere in campo (9), la scelta dello staff è sempre stata quella di valorizzare, nel limite del possibile, tutti i
componenti della rosa anche a discapito del risultato sul campo. Forse da noi in 
Orione, potrà apparire non significativo quest’ultimo aspetto, ma vedendo buona parte dei nostri avversari, non
appariva del tutto scontata la nostra scelta. Noi comunque abbiamo vinto la nostra sfida di non lasciare indietro
nessuno, sicuri che la nostra impostazione, nei mesi e negli anni a venire, porterà i risultati attesi e che
comunque non saranno necessariamente ed esclusivamente la vittoria sul campo. Quindi passo dopo passo,
non senza nuove difficoltà ed imprevisti, continueremo anche l’anno prossimo il nostro percorso per arrivare a
toglierci le soddisfazioni che meritiamo.

ESORDIENTI
B - 2011

Marco Mozzati Angelo Polignano

Piergiorgio Quaglia



Pietro Alvisi Sebastiano BrigliaAndrea BonomiLorenzo Bianchessi Mickael Cala

Filippo Cavarzan Leonardo Di MilaVittorio De GiorgiAlice Sofia Cohen Simone Fossati

Ilai Ethan Katri Adriano PajettaSamuele OrlandiNicolas Lucchelli Samuel Prync

Edoardo Quaglia Lorenzo TuratiRiccardo SpadeaAlessio Siragusa Paolo Vazzana

Niccolo Zoppi



PULCINI A
- 2012
Fantasia, creatività, esuberanza, passione,
dolcezza, entusiasmo, lealtà, sono
caratteristiche tipiche della fanciullezza. I
nostri pulcini 2012 hanno ca 10 anni e si può
considerare un’età d'oro per
l’apprendimento, un periodo fecondo
caratterizzato da una elevata disponibilità
motoria e intellettuale. L’obiettivo che ci si
era prefissi all’inizio della stagione può essere
riassunto nella seguente frase: muoversi -
con competenza tecnico/tattica - insieme ad
altri coetanei - per raggiungere obiettivi
comuni - divertendosi. Le motivazioni che
hanno caratterizzato i nostri ragazzi e sui
quali si è lavorato maggiormente sono le
seguenti: trarre piacere dall'azione sportiva,
muoversi pensando, sapersi assumere dei
rischi calcolati e saper vivere in gruppo.
Trarre piacere dell'azione sportiva è
estremamente importante in quanto soddisfa
una delle motivazioni che determinano il
coinvolgimento sportivo: quella di
entusiasmarsi, di divertirsi e di spendere
energia attraverso il movimento. I nostri
pulcini hanno iniziato il girone
autunno/inverno con un piglio deciso, con
una crescente motivazione, attraverso
allenamenti in cui si è costruita un'adeguata
varietà di esercizi, alcuni di più facile
esecuzione altri più difficili. I ragazzi sono
stati costantemente impegnati, riducendo
così al minimo indispensabile i momenti di
pausa o di attesa. Il coronamento del
percorso è stato la vittoria del girone con una
sola sconfitta di misura.
Nel prepararsi al girone primaverile, s’è
iniziato con una partecipazione di spessore al
torneo SPORTLAND (CIMIANO), per poi
calarsi in un girone molto impegnativo,
dovendosi confrontare con formazioni più
consolidate e dal sicuro spessore.
L’esperienza del “girone di ferro” è servita a
consolidare la resilienza della squadra, a
muoversi pensando, cioè imparare a servirsi
dei propri pensieri mentre si gioca. Avere
calciatori psicologicamente autonomi in
campo dovrebbe essere I’obiettivo di ogni
allenatore, questo obiettivo comporta che nei
momenti di maggior pressione agonistica i
giovani calciatori dovrebbero essere in grado
di non perdere la testa e di continuare a
perseguire i propri obiettivi del gioco. 

Ci siamo riusciti? Probabilmente questo atteggiamento va ancora
costruito nei nostri ragazzi e lavoreremo per consentire ai giovani
calciatori del 2012 di poter svolgere delle esercitazioni in cui devono
prendere delle decisioni e rinforzando non solo la correttezza delle
loro scelte ma soprattutto la capacità di operare delle scelte. La
stagione è proseguita con la partecipazione al torneo Riviera Trophy
di Cattolica dove abbiamo raggiunto la finale, dopo aver
brillantemente figurato nelle eliminatorie. La sconfitta, seppur
dolorosa, è una opportunità di crescita affinché ai bambini venga
quasi naturale agire non solo in funzione delle istruzioni ricevute
dall’allenatore, ma per creare delle situazioni in cui autonomamente
devono risolvere situazioni di gioco.
Ringraziamo tutto la staff 2012 e i genitori per aver partecipato alle
partite perché senza il vostro tifo non sarebbe stata la stessa cosa.
Mister Mirco e Mister Giuseppe.

Mirco Micelli Giuseppe Ragusa

Andrea Battaglia Francesca Stella



Stefano BattagliaRiccardo BattagliaRiccardo Bassi

Alberto GuarneriGabriele Di GiammarcoGiorgio Cantelmo

Filippo MunafoMatteo MissiroliMassimo La Pietra

Tommaso RhoLudovico RagusaEdoardo Pedrazzini

Riccardo Russo



PULCINI B
- 2013

Eccoci arrivati al termine di questa
emozionante stagione.
 Siamo partiti a settembre con la
consapevolezza di poter far bene e di
divertirci giocando un bel calcio e portando
avanti il prezioso lavoro fatto dai nostri
predecessori. Dopo qualche piccola
difficoltà dovuta al cambio di categoria,
siamo riusciti a portare una bella identità
alla squadra mostrando grande costruzione
di gioco e grande capacità realizzativa
divertendo i nostri genitori-tifosi.
 Nella seconda metà della stagione le
prestazioni sono state molto altalenanti
caratterizzate da note positive e negative,
ma soprattutto da quest’ultime abbiamo
cercato di fortificare la coesione del gruppo
squadra il quale è il presupposto
fondamentale per giocare a calcio.
 Ora ci aspettano i fantastici tornei
primaverili dove dobbiamo mettere in
pratica tutto ciò che abbiamo fatto da
settembre ad oggi!
 Misters Paolo, Lorenzo, Emanuele e
Gabriele. Paolo Imbriaco Lorenzo Imbriaco

Piergiorgio Quaglia Ike RaccahRoberto Scalvini



Tommaso FerrariAlessandro Del Giudice Ian Flores

Max NisiLorenzo Grosso Giacomo Oneto

Mattia PilloniFilippo Pecchio Lorenzo Quaglia

Pietro RondelliEly Raccah Francesco Santini

Filippo SpinoloLuca Scalvini



PRIMI CALCI - 2014

Alessandro Baietti Giovanni Tallarico Lucia Perugini

È stato un anno intenso e  ricco di soddisfazioni, abbiamo raggiunto con ottimi risultati gli
obiettivi preposti e i bambini hanno sempre dimostrato  grande interesse e impegno nel
progetto Orione.
L’impegno e la costanza saranno il ns motto anche per il nuovo anno che ci aspetta .
Sempre forza Orione!



Edoardo Di CaroLeonardo Tanaka BellezzaFederico Baietti

Davide GuerritoreAndrea FranciosoMichele Fontanella

Edoardo PominiMatteo MisciosciaGabriele Inguaggiato

Riccardo BraghieriMattia ZuzoloEdoardo Ratti

Christian Talarico



PRIMI CALCI 
- 2015
Siamo arrivati alla fine di questa anno; e
stato un anno pieno e impegnativo nel
quale tutti noi ci siamo divertiti e migliorati.
La squadra dell’orione 2015 è un gruppo
divertente e capace; non ci si può non
divertire ad allenare questi ragazzi cosi
solari e simpatici. Nel corso di quest anno
abbiamo affrontato molte squadre di diversi
livelli, affrontandole tutte con lo stesso
spirito di squadra. La Rosa del 2015 è
molto lunga perciò quest anno abbiamo
deciso di iscrivere la squadra a due
campionati differenti per permettere a tutti
i ragazzi di giocare e divertirsi, con ottimi
risultati. 
Abbiamo sofferto e gioito e, cosa più
importante, abbiamo tratto il meglio da
ogni sconfitta e abbiamo gioito ad ogni
vittoria. Detto questo voglio presentarvi la
squadra a uno a uno: 
PORTIERE: Pivato; 
DIFENSORI: Turati; Trianni; Belloli; Pavesi;
Ricco; Iabichino; Bucci. 
CENTROCAMPISTI: Maltempi; Scibetta;
Matonti; Ricatti; Giardino. 
ATTACCANTI: Noviro; Costanzo; Cataldo;
Novellati; Carlini.

Misters Christian Quaranta, Gheorghita
Roberto

Roberto Gheorghita Cristian Quaranta Andrea Bucci



Damiano CarliniAlessandro BucciNedo Belloli Alessandro Cataldo

Nicolo IabichinoFrancesco GiardinoLuca Costanzo Lorenzo Maltempi

Andrea PavesiDavide NoviroAndrea Mantonti Leonardo Pivato

Pietro ScibettaFrancesco RiccoStephan Ricatti Lorenzo Trianni

Luca Turati



PICCOLI
AMICI -
2016-17

Abraham Andoh Rinaldo Sagulo Mattia Boella Leonardo Politanò

2017

Federico Di Caro Leonardo MulasPietro MarucchiNicolò Illini Giulia Bellezza Tanaka

Mattia PiccoloUlisse Piccardo Carlo Crea



Jacopo CappalungaSamuele Andoh Francesco Cartella

Pietro CoriglianoEnrico Cioffi Ludovico De Russis

Andrea FavaleLuca De Santis Adriele Lika

Nicolò MasnaghettiTommaso Macina Stephano Paredes

Riccardo Rebonato Andrea Straniero

2016



arbitri

allenatori portieri
Filippo Lucrezi Massimo TorianiAlessandro TemperaGiuseppe Cennamo

Claudio SommarugaLuca PadovanoAntonio De Fanis

Gustavo CedilloRoberto Gheorghita

Andrea Zangheri

SEGRETario
Tonino Russo

Paolo Imbriaco Lorenzo Imbriaco



i nostri sponsor




